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VEJA NESTA EDIÇÃO

Presidente da Fecomércio/MG, Lúcio Emilio de Faria Júnior, assina retrocessão
de área do Sesc à Prefeitura que, por sua vez, fará doação à Ufla

Sesc tem a posse da PECB e
antiga área já pode ser doada à Ufla

Paraíso sedia "Encontro Florada"
que reúne cafeicultoras da região

Santa Casa de
Passos recua e

deve redirecionar
pacientes

cardiológicos para
HCor em Paraíso
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PM concede alvará para realização de feira
sem observar a lei, diz consultor da Acissp
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

ESTILO DE GOVERNAR: A HORA E A
VEZ DA GRANDE TRANSFORMAÇÃO

Paulo R. Haddad

No final deste ano, o Brasil estará encerrando mais uma
tentativa de realizar um ajuste fiscal, sem sucesso. As con-
tas públicas continuam profundamente desequilibradas, o
crescimento econômico é inexpressivo, as taxas de de-
semprego e subemprego muito elevadas e o desalento
tomaram conta do "espírito animal" dos empreendedores.
Há certa fadiga e descrença dos eleitores quando obser-
vam os primeiros compromissos de alguns dos candida-
tos à Presidência da República e percebem que suas pro-
postas para a política econômica podem ir em direção de
"mais do mesmo e pior". É provável que, se um novo pla-
no de governo não propuser e implementar soluções con-
sistentes e sustentáveis para problemas estruturais brasi-
leiros, a perspectiva do futuro venha a ser pior do que a
situação do presente.

O estilo de condução das políticas públicas para resol-
ver nossos problemas socioeconômicos e socioambientais
tem sido o que se denomina de "ajustes incrementais".
Segundo esse estilo de governar, mesmo sem uma visão
do futuro, sempre que os formuladores das políticas públi-
cas encontram um hiato entre uma realidade observada e
uma situação ideal, adotam em seguida medidas de co-
mando e controle ou mecanismos de mercado para pre-
encher esse hiato. Ao fechá-lo, contudo, sempre se abrem
outros; ao se resolver um problema, criam-se outros, e
então estes passam, num momento seguinte, a ser perce-
bidos como problemas, e são realizadas novas tentativas
com o objetivo de fechar os hiatos entre as situações ide-
ais e a realidade.

Esse estilo pragmático de governar, com foco no curto
prazo, pode ramificar-se quase indefinidamente, e há mui-
tas situações em que se torna razoavelmente bem-suce-
dido como padrão de resolver problemas e mobilizar os
potenciais de desenvolvimento de um país ou de uma re-
gião.

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

Há vida em
outros planetas?

Em um filme que assisti há alguns anos, um
astrônomo está mostrando alguns planetas e estrelas
para sua filha ainda mocinha. Ela gosta do que lhe é
apresentado, interessa-se pelas explicações do pai e em
dado momento pergunta:

–  Existe vida em outros lugares do Universo?
A resposta do cientista não se faz esperar:
–  Se não houver, é um enorme desperdício de

espaço!
Na realidade, apenas no Sistema Solar, onde está

localizada a Terra, nosso lar no presente momento, há
quatro planetas muito maiores que o nosso: Júpiter,
Saturno, Urano e Netuno. O tamanho relativo seria, por
exemplo, o de uma grande melancia (Júpiter) e uma
jabuticaba, a Terra, que nos parece tão grande! Saturno,
o planeta mais bonito, por causa de seus anéis, seria
uma melancia um pouco menor, enquanto os dois outros
como se fossem dois grandes abates. Vênus é pouco
menor que a Terra, seguindo-se depois Marte, Mercúrio
e Plutão, o menor de todos. A massa de Júpiter é cinco
vezes maior que a de todos os outros planetas reunidos!
Tem lógica pensar que eles estão lá no espaço, há
milhares de séculos, girando à toa?

Para os que pensam em termos de muito calor, ou
muito frio, por estarem os globos mais perto ou mais
longe do Sol, duas perguntas:

–  O que é vida? Ela precisa ser sempre idêntica à
nossa?

Só na Terra ela é extremanete variável: vírus,
bactérias, insetos, peixes, aves, mamíferos... E no
espaço infinito?!

Nesse breve raciocínio, falamos apenas do Sistema
Solar, que nada mais é que um minúsculo ponto na
periferia de nossa galáxia, esse gigantesco arquipélago
de astros chamado Via Láctea. Quantas estrelas (não
nos esqueçamos que o Sol é uma estrela e não
exatamente das maiores!) há nessa galáxia? em torno
de duzentos bilhões, cada uma com seus mundos, seus
amores, suas festas, suas dores...

E, se o Universo é infinito, quantas galáxias, como a
Via Láctea, haverá? Não sei, sei apenas que já me sinto
bem pequeno e com pouquíssimo conhecimento, aluno
de curso primário na grande escola universal!

DEVOLVEU
O Serviço Social do Comércio (Sesc-MG) devolveu ontem
para a Prefeitura de Paraíso, a área de 150 mil m², no Jardim
Mediterranèe. A área agora será destinada à Universidade
Federal de Lavras (Ufla) para a implantação de um campus.
O ato foi bastante comemorado e considerado uma data
especial para um marco histórico na cidade. A instituição
pretende investir R$ 37 milhões na construção das
instalações, cuja obras devem ser iniciadas de forma
provisória ainda neste ano. Palavra do pró-reitor Ronei
Ximenes Martins é que o objetivo maior é transformar a Ufla
de Paraíso em um polo regional de educação de excelência
e qualidade.
INVESTIMENTOS
O Sesc recebeu das mãos do prefeito Walker Américo Oliveira
a escritura da Praça de Esportes Castelo Branco, onde
pretende fazer investimentos e melhorias na ordem de R$
12 milhões.Já nos próximos dias uma equipe de engenheiros
e arquitetos estarão na cidade para iniciar os estudos das
futuras adequações da praça esportiva. Conforme protocolo
de intenções assinado há um ano está garantido que as
pessoas poderão usufruir do clube por um custo mais em
conta. A Prefeitura fará um convênio com o Sesc até 31 de
dezembro para manter os jogadores que treinam nas
dependências da Praça de Esportes.
DE FORA
Os candidatos políticos à reeleição em outubro Carlos Melles
e Antônio Carlos Arantes que disputarão as eleições de
outubro, não puderam participar do ato de devolução da área
que antes fora cedida ao Sesc e que retornou ao Município
para ser repassada ao Ufla. Ainda assim tem gente que afirma
ser o projeto de caráter eleitoreiro, sendo que a esta altura
nem podem participar de ato algum referente a esta questão.
Ademais eleitor nenhum é obrigado a votar neste ou aquele
candidato por sua plataforma de governo ou das promessas
que são feitas. Cada um vota segundo a própria consciência
e convicção, ou mesmo de acordo com seus interesses.
REPRESENTOU
Embora um pouco distante da política, coube a ex-prefeita
de São Sebastião do Paraíso, Marilda Petrus Melles,
representar o esposo Carlos Melles e o deputado Arantes
no ato de ontem na Prefeitura. A sala de reuniões ainda
esteve repleta de outras lideranças políticas da cidade, como
vereadores, secretários do governo municipal e assessores,
entre outros. A sala quase ficou pequena para tanta gente.
COMPARECERAM
Da Câmara Municipal compareceram ao ato solene na
Prefeitura os vereadores Jerônimo Aparecido da Silva, José
Luiz das Graças, Maria Aparecida Cerize Ramos, Luiz de
Paula, Paulo Cesar de Souza, Sérgio Gomes e Vinícius José
Scarano Pedroso. Pelo menos lá na hora anunciaram apoio
à iniciativa, mas a decisão e palavra final deve ser dada em
plenário no momento de votar o projeto que passa a área
para a Ufla. O vice-presidente Vinícius Scarano em nome do
Legislativo, destacou o alinhamento político quando todos
pensam em comum pelo bem do município. Expectativa se
pelo caminho não ocorra nenhum desalinhamento, como já
ocorreu em outras situações, vividas na Prefeitura e durante
a votação de projetos. O presidente Marcelo Morais não
compareceu por estar lecionando.
SEM ATROPELOS
Um projeto de lei que pede a transferência da área antes
cedida ao Sesc, e agora retornado ao Município deverá ser
encaminhado pelo Executivo ao Legislativo. Como a Câmara
encontra-se em recesso durante o mês de julho, caso deseje
que a proposta seja apreciada com celeridade deverá se
evocada uma Sessão Extraordinária. No entanto, o presidente
da Câmara, Marcelo Moares já anunciou que nada será
aprovado de afogadilho e a toque de caixa. Segundo ele será
preciso analisar com profundidade, com parecer jurídico e
tudo mais e sem atropelos.
ADERIU
A Câmara de Cássia aprovou nesta semana um projeto de
Lei de autoria do prefeito Marco Leandro Almeida Arantes,
Kito Arantes que prevê a adesão do município ao Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvimento Sustentável de Resíduos
Sólidos. Ele disse que o consórcio tem importância
fundamental aos cassienses no cumprimento da legislação.
Cássia contribuirá mensalmente assim como os demais
consorciados com a quantia de R$2,5 mil para a manutenção
do aterro em Paraíso, para onde serão encaminhados os
resíduos, descontada a parte reciclável. A cidade já conta
com coleta seletiva, associação de catadores e também
possui aterro controlado.
ASSOCIADOS
Além da sede Paraíso, o consórcio de resíduos sólidos passa
agora a contar com a entrada de Cássia com oito municípios
participantes. Integram o sistema Pratápolis, Jacuí, Itamogi,
São Tomás de Aquino, Fortaleza de Minas, Monte Santo de
Minas. Depois da realização de um workshop que tratou deste
assunto com representantes das prefeituras da Associação
dos Municípios do Médio Rio Grande (AMOG) e Associação
dos Municípios da Alta Mogiana (AMOG) não está descartada
a possibilidade de que outras cidades possam participar do
consórcio. Uma Parceria Pública Privada será formada para a
operação do aterro a partir do próximo ano.
LEILOANDO
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso realizará no
próximo dia 25 de julho um leilão de bens com 29 lotes de
vários objetos. Na relação existem produtos como máquinas
de costura, de escrever, impressoras, peças de
equipamentos de informática como CPU, monitores,
aparelhos de telefone, DVD. Os valores variam entre R$ 50,00
para uma máquina de escrever a R$45 mil valor do lance
inicial de uma pá carregadeira Fiat Illis FW 140, conforme o
edital. O interessado ainda poderá adquirir uma piscina em
fibra.
DETALHES
O leilão acontecerá no anfiteatro da Secretaria de Obras, a
rua José Osias de Sillos 889, a partir das 13 horas. Além de
peças avulsas há alguns veículos na lista do que será leiloado.
Os interessados encontrarão um Fiat Uno, motoniveladora,
rolo compactador, motoneta Honda Biz, microônibus, moto
Honda e moto Yamaha, trator de esteira e carcaças de outros
veículos. O evento estará a cargo de Fernando Leiloeiro e
detalhes do edital pode ser encontrado no site da Prefeitura
na parte de download.
PRESIDÊNCIA
Parece que está ganhando corpo quem sucederá Marcelo
Morais na presidência da Câmara Municipal de São Sebastião
do Paraíso. Segundo conversas de bastidores, os que se
anunciam a candidatos até o momento são os vereadores
Serginho, Jerominho, Vinício Scarano e Paulo César
(Tatuzinho). Ao que tudo indica, Jerominho, Serginho e
Tatuzinho devem se unir para compor a base do prefeito Walker
Américo ao passo que Scarano seria o candidato que visará
a busca do equilíbrio entre o Legislativo e Executivo.
LINHA
Pelo andar da carruagem, nenhum dos quatro teria o apoio
da presidência atual, já que, conforme anunciado ao pelo
próprio presidente, a escolha mais sensata seria alguém
que mantenha a mesma conduta de independência do Poder
Legislativo. Resta saber quem se encaixaria neste quesito
para haver três linhas de disputa para a presidência ao biênio
2019/2020.

A situação muda totalmente de figura quando a exaustão
de um ciclo de prosperidade ocorre e a economia perde
sua dinâmica de crescimento. O desenvolvimento econô-
mico não é um subproduto cronológico de um ajuste qual-
quer. Num contexto em que prevalecem, simultaneamen-
te, uma crise social e uma crise ambiental, surgem proble-
mas de grande dimensão, complexidade e transversalidade,
que podem não ser percebidos e, muito menos, resolvi-
dos por nenhum protagonista ou instituição isoladamente,
que se encontram, muitas vezes, autocentrados em seus
interesses específicos.

Emerge, pois, a necessidade de um novo e indispen-
sável estilo de governar, baseado num enfoque de pers-
pectiva ou de visão de futuro, no qual as ações
programáticas sejam de natureza reestruturante, e não
incrementais, vocacionadas para grandes mudanças e
transformações econômicas e político-institucionais radi-
cais, no sentido de buscar as raízes dos problemas. Esse
novo estilo aparece nas experiências históricas de desen-
volvimento de muitos países, com a denominação de Gran-
de Transformação.

Karl Polanyi, que analisou a Grande Transformação do
capitalismo nos Estados Unidos e na Suécia, a partir da
crise de 1929, concluiu: "A crença no progresso espontâ-
neo pode cegar-nos quanto ao papel do governo na vida
econômica. Este papel consiste, muitas vezes, em alterar
o ritmo de mudança, apressando-o ou diminuindo-o, con-
forme o caso. Se acreditarmos que tal ritmo é inalterável
ou, o que é pior, se acreditarmos ser um sacrilégio interfe-
rir nele, então não existe mesmo campo para qualquer
intervenção". Assim, propor programas de governo para o
novo mandato presidencial, baseados apenas em mudan-
ças incrementais dos hiatos observados, pode significar
uma conduta insuficiente pela sua baixa capacidade
transformadora e tímida para os limites do possível que se
abrem para o futuro do nosso país.

 (O Tempo - 13/07/18)

F A L E C I M E N T O S
24/06 - Ryan Nunes Rosa De Lima, 11 dias

06/07 - José Felix Duarte, 82 anos

07/07 - Joaquim Machado de Padua, 82 anos

07/07 - Sebastião Batista Machado, 81 anos

07/07 - Hélio José Da Silva, 80 anos

08/07 - Maria José de Almeida Lima, 67 anos

08/07 - Nelson Custodio de Andrade, 72 anos

09/07 - Davilson Pereira, 54 anos

10/07 - Luiz Gonzaga Elias (Pindonga), 81 anos

10/07 - José Luiz Andrade, 63 anos

10/07 - Maria Rita Azarias, 78 anos

AGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTO
Os irmãos e sobrinhos em nome da família de

MARIA JOSÉ
PIMENTA

FILGUEIRAS
Agradecem as manifestações de pesar
recebidas por ocasião de falecimento ocorrido
no dia 8 de julho (domingo) em Belo Horizonte.
Irmã da saudosa Cida Pimenta.
Agradecemos ainda ao corpo clínico do
Hospital Ipsemg, em Belo Horizonte, pelo
atendimento.
Convidamos a todos para a Missa de Sétimo
Dia que será celebrada neste sábado, 14, às
19 horas na Igreja matriz São Sebastião, em
São Sebastião do Paraíso.

“Descanse em paz. Estamos todos unidos e em
sintonia, neste dia, para honrarmos sua vida.”
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Por João Oliveira

Um momento histórico
para São Sebastião do Paraíso
ocorreu na manhã de sexta-fei-
ra (13/7) na sala de reunião da
Prefeitura onde várias autori-
dades testemunharam a assina-
tura de documento de transfe-
rência da Praça de Esportes
Castelo Branco (PECB) ao
Sesc e assinatura de documen-
to de retrocessão do antigo ter-
reno pertencente à instituição
à Prefeitura. Agora, área terá
projeto de doação enviado a
Câmara Municipal e, se apro-
vado pelos vereadores, a Uni-
versidade Federal de Lavras
(UFLA) já poderá se mobilizar
para efetivar a implantação da
instituição no município.

O prefeito Walker Américo
Oliveira ressaltou a importân-
cia do momento para o muni-
cípio paraisense. “É um sonho
de toda a comunidade e toda a
força política e união de esfor-
ços permitiu que este momen-
to acontecesse. Com certeza
essas duas instituições no mu-
nicípio irão alavancar e fomen-
tar a economia paraisense”,
destacou o prefeito.

Conforme Walkinho, agora,
com a assinatura do documen-
to de transferência da PECB e
da retrocessão da antiga área
pertencente a instituição, o pró-
ximo passo é a Câmara Muni-
cipal aprovar projeto de doa-
ção para que processo seja en-
cerrado por definitivo.

“Agora caberá a ambas as
instituições dar prosseguimen-
to, providenciando seus editais,
iniciar as obras de reforma. É
um movimento que começa-
mos lá em 2016 quando obser-
vamos que àquele espaço no
Jardim Mediterranèe estava
ocioso e não tinha nenhuma
iniciativa para que pudesse ser
aproveitado, foi quando inicia-
mos esse trabalho de permuta
da Praça de Esportes para de-
volução da área e, desde então,
vínhamos nos mobilizando para
chegar ao resultado de hoje. É
um passo importante não so-

mente para mim, enquanto pre-
feito, ou para os vereadores,
mas para toda a comunidade”,
destacou Walker.

O presidente da Federação
do Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo do Estado de
Minas Gerais (Fecomércio/
MG), Lúcio Emilio de Faria
Júnior lembrou do momento
em que foi assinado com o
município o protocolo de inten-
ção que envolveria devolução
da área para o município dian-
te da permuta com o Praça de
Esporte. “Dada à grandiosidade
desse projeto, acreditamos que
o processo foi muito rápido e
só foi possível porque todos
acreditaram. O próximo passo
agora e realizar todos os estu-
dos da área, providenciar os
projetos e licitações. Vamos
mudar todo aquele cenário e
será um espaço muito melhor
que proporcionará a população
paraisense os serviços que são
ofertados pelo Sesc”, desta-
cou.

Lúcio disse ainda que a As-
sociação que hoje ocupa o es-

paço da PECB poderá usufruir
desses serviços oferecidos pela
instituição e destacou que a
demora da efetivação do Sesc
em São Sebastião do Paraíso
se deu por um mau planeja-
mento. “A área era muito gran-
de para o Sesc, o que fez com
houvesse toda essa demora.
Com essa mudança, além de
darmos a oportunidade de vir
uma boa universidade para Pa-
raíso, o que é muito importan-
te, iremos para um espaço me-
nor, tomando conta e dando
visibilidade maior ao esporte,
cultura e lazer”, completou.

Para o pró-reitor de gradu-
ação da Universidade Federal
de Lavras (Ufla), Ronei
Ximenes Martins, que esteve
representando o reitor da Uni-
versidade Federal de Lavras
(UFLA), professor José
Roberto Soares Scolforo, a
equipe tem grande expectativa
em relação à doação da área.
“A Universidade é parceira do
município e também das inici-
ativas do deputado Carlos
Melles e também de todos que

estiveram envolvidos para essa
vinda do campus da Ufla para
cá”, disse.

Segundo Martins, a Ufla
agora está desenvolvendo os
projetos dos cursos e preparan-
do rotinas acadêmicas e o que
é necessário para o funciona-
mento do campus em São Se-
bastião do Paraíso. “Espera-
mos que isso ocorra ainda em
2019. Foram aprovados para
Paraíso os cursos de bachare-
lado interdisciplinar em Ciên-
cia e Tecnologia além de três
cursos de Engenharia, entre
eles Engenharia de Produção,
Engenharia de Software e En-
genharia Industrial”, destacou.
Conforme o pró-reitor, a inten-
ção é fazer de Paraíso uma re-
ferência no desenvolvimento de
ciência e tecnologia.

A ex-prefeita Marilda Melles
também ressaltou a importân-
cia da conquista e, emociona-
da, lembrou quando pleiteou
área no Mediterranèe para a
implantação do Sesc em Para-
íso. “Hoje comprovamos que
a política do bem existe. Cada

um tem a sua opção política,
mas no momento de se traba-
lhar para um projeto que traga
benefício para a população, há
união de todos pelos mesmos
objetivos. Estou muito emoci-
onada com o que estou vendo
acontecer hoje, é algo que co-
meçou há 14 anos e hoje, nos-
so prefeito, que é um grande
empreender, junto dos secre-
tários e da Câmara Municipal,
vai entrar para a história de
Paraíso. Paraíso vai mudar
muito com essas duas grandes
instituições respeitadas no Bra-
sil e fora dele”, completou.

PRÓXIMO
Com as escrituras devida-

mente registradas em cartório,
expectativa é que agora prefei-
tura encaminhe para a Câmara
Municipal projeto de lei para
doação da área que pertencia ao
Sesc para a Ufla. Durante a reu-
nião, vereadores ponderam re-
alizar reunião extraordinária para
votação do projeto. De acordo
com o presidente da Câmara
Municipal, Marcelo de Morais,

não há a necessidade de extra-
ordinária com urgência, uma
vez que a Ufla já foi anunciada
e já está no município.

“Todo projeto que entrar na
câmara sempre será estudado.
Seja comigo como presidente
ou não. O executivo pode fi-
car tranquilo, fazer tudo den-
tro da normalidade que temos
que fazer as coisas dentro da
legalidade e transparência,
pode fazer tudo calma. Seguin-
do os preceitos da lei sempre
haverá o apoio dos vereadores”,
completou.

Estiveram presente à reu-
nião,  o diretor regional do Ser-
viço Social do Comércio (Sesc/
MG), Luciano de Assis Fagun-
des, o pró-reitor de graduação
da Universidade Federal, Roney
Xinemes Martins, a ex-prefeita
Marilda Melles, que esteve re-
presentando os deputados
Carlos Melles e Antônio Carlos
Arantes, o tabelião Paulo Ro-
berto Lauria do 2º Tabelionato
de Notas, além de secretários
municipais, vereadores, entre
outros convidados.

Sesc tem a posse da PECB e
antiga área já pode ser doada à Ufla

Denis Menezes
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Desde novembro do ano
passado o “JS” tem realizado
levantamento mensal do núme-
ro de pessoas sepultadas no
Cemitério da Saudade, em São
Sebastião do Paraíso. Através
dos levantamentos é possível se
ter a expectativa, a média de
idade dos paraisenses. Em ou-
tubro ao se completar doze
meses se chegará à expectati-
va, ou média de idade anual.

Em maio a média foi de
68,06 feminino e 67,11 mascu-
lino, em um horizonte de 56
pessoas sepultadas. O “JS”
com a colaboração do encarre-
gado do cemitério, Jeferson
Silva Braghini e a secretária de
serviços administrativos, Valqu-

íria Aparecida Radi de Melo,
coletou dados referentes ao
mês de junho quando foram
sepultadas 37 pessoas em Pa-
raíso, sendo  21 do sexo mas-
culino e 16 feminino.

As duas pessoas mais ido-
sas que vieram à óbito, um ho-
mem e uma senhora, ambos
com 89 anos. A mais nova,
natimorto do sexo feminino.
Somando-se as idades de todos
os sepultados, chega-se a 2.501
anos, que dividido por 37 (nú-
mero de pessoas sepultadas),
chega-se à média de 67,11 anos.
Desconsiderando-se o
natimorto a média sobe para
69,7 anos em junho.

Em relação ao mês de maio,
em junho foram menos 19 se-
pultamentos.

Em junho foram
37 pessoas

sepultadas no
Cemitério da Saudade

Na próxima quarta-feira,18,
a partir das 13 horas será reali-
zado no Salão Villagran Even-
tos, em São Sebastião do Pa-
raíso o "Encontro Florada: do
coração da mulher para quem
ama café". O evento é promo-
vido pelo Grupo 3 Corações
que neste ano lançou um pro-
jeto e um concurso voltado
para atender mulheres que atu-
am na produção de cafés es-
peciais. A expectativa é de que
sejam reunidas cerca de 150
participantes de cidades do Sul
de Minas e também do Nordes-
te Paulista, que terão a presen-
ça de cinco pessoas convida-
das especiais para palestras e
intercambio de informações
sobre a produção de café.

O encontro que deveria ser
realizado em Franca (SP) foi
trazido para São Sebastião do
Paraíso com apoio do da
Emater e de outras empresas
do setor. São esperadas a par-
ticipação de cafeicultoras de
uma área de abrangência que
vai de Poços de Caldas até
Franca. De acordo com o pre-
sidente do Conselho Municipal
de Desenvolvimento Rural Sus-
tentável, Marco Aurélio Alves
de Paula, "onde a mulher está
envolvida há grandes chances
de sucesso em todos os proje-
tos e empreendimentos". A
mesma opinião é compartilha-
da pelo agrônomo João Bosco
Minto. "Temos esta experiên-
cia no programa Certifica Mi-
nas onde grande parte dos pro-
jetos aprovados são comanda-
dos por mulheres", acrescen-
ta.

Para encontro a ser realiza-
do em Paraíso está confirma-
da a participação de convida-
dos especiais como Silvio Lei-
te, que e referência mundial
como classificador, degustador
e torras de café. Entre as mu-
lheres haverá a participação de
Marisa Contreiras, cafeicultora
e embaixadora do Projeto
Florada; Cintia Matos presiden-
te da IWCA Brasil; além de

Paraíso sedia "Encontro Florada"
que reúne cafeicultoras da região

Patrícia Ferreira, líder do Pro-
jeto Florada. Durante o evento
haverá o sorteio de cinco má-
quinas de multibebidas da em-
presa organizadora do encon-
tro. As inscrições poderão ser
feitas no local e são gratuitas.

 O PROJETO
As mulheres estão conquis-

tando espaço no campo, tra-
zendo diversidade e sensibilida-
de para a produção cafeeira.
Em reconhecimento à força
dessas cafeicultoras, o Grupo
3 Corações cria uma platafor-
ma exclusiva de apoio e
fomentação às conquistas de-
las no campo.

Fruto da primeira iniciativa
do projeto, o Café 3 Corações
Florada edição especial foi cul-
tivado por uma mulher produ-
tora da região do Sul de Minas
Gerais e conta com certifica-
do da BSCA (Associação Bra-
sileira de Cafés Especiais) e
Rainforest Alliance, que garan-
tem qualidade, rastreabilidade e
sustentabilidade. O conceito foi
inspirado em uma das fases da
produção cafeeira denominada
Florada, período em que o cam-
po cafeeiro fica coberto com a
beleza e perfume das flores e
também onde a natureza dá sua

primeira dica sobre a colheita:
quanto maior a quantidade de
flores, mais café. O blend da
bebida possui aroma floral,
doçura intensa e notas de ca-
ramelo.

O Grupo 3Corações lançou
o Projeto Florada, uma plata-
forma de apoio e fomento a
mulheres produtoras de café
arábica. O objetivo, segundo a
empresa, é levar "diversidade
para a cadeia do café e ofere-
cer oportunidades de melhores
práticas na produção de cafés
especiais". O programa que
tem a Associação Brasileira de
Cafés Especiais (BSCA), como
parceira, prevê assistência téc-
nica e orientação para que
cafeicultoras que produzem
cafés convencionais possa
melhorar a qualidade do grão.
Na plataforma, as cafeicultoras
terão acesso a informações de
melhores práticas na produção
de cafés especiais.

A iniciativa inclui a realiza-
ção de um concurso que pre-
miará os melhores café produ-
zidos pelas participantes do
projeto. Elas poderão inscrever
seu café da safra 2018/2019 na
primeira edição do concurso
3Corações Florada Premiada,
que acontecerá em novembro

deste ano. Seis delas serão pre-
miadas e terão seus cafés ad-
quiridos pelo grupo empreen-
dedor. O produto será
comercializado como Reserva
Especial nas versões torrado e
moído e em capsulas.

O conceito deste café es-
pecial foi inspirado em uma das
fases da produção cafeeira de-
nominada Florada, período em
que o campo cafeeiro fica co-
berto com a beleza e perfume
das flores. É também quando
a natureza dá sua primeira dica
sobre a colheita: quanto mais
flor, mais café. Ele tem como
característica ser um café de
bebida mole, aroma floral ado-
cicado, com sabor de frutas
amarelas, notas de caramelo e
laranja. Também possui corpo
suave e acidez levemente cítri-
ca. Ainda são suas caracterís-
ticas a doçura intensa, torra
média e moagem fina. Fruto da
primeira iniciativa do Projeto o
Café Florada tem origem na
Fazenda Santa Tereza, cultiva-
do por Jane Muniz, cafeicultora
da região Sul de Minas. Este
café conta com certificados
que garantem a sua qualidade,
rastreabilidade e
sustentabilidade.

Divulgação

Encontro em Paraíso reunirá mulheres produtoras de
cafés especiais do Sul de Minas e Nordeste Paulista

O Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais (Sempre)
e o prefeito Walker Américo
Oliveira têm mantido uma
agenda de trabalho com reuni-
ões mensais para debater as-
suntos de interesse do funcio-
nalismo municipal. Em pelo
menos uma vez ao mês é reali-
zada uma reunião envolvendo
membros de uma comissão
mista para dialogar sobre as
reivindicações e anseios da ca-
tegoria. Quatro itens importan-
tes foram debatidos no último
encontro representando avan-
ços nas negociações.

Como acontece todos os
meses desde que assumiu a
Prefeitura, o prefeito Walker
Américo Oliveira, secretários e
assessores mantêm uma reu-
nião mensal com o Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais (Sempre). O encontro
geralmente acontece na última
quarta-feira do mês no Paço
Municipal.

Do último encontro, um
dos assuntos tratados refere-
se a criação de cronograma
para pagamento. O prefeito
pediu um prazo de mais 90 dias
ao Sindicato para concluir al-
guns levantamentos que estão
sob averiguação da Comissão
de Sindicância Administrativa,
instituída pela Portaria 2302/
2018. Ele salientou que, devi-

Prefeitura e Sindicato mantêm
diálogo e agenda de trabalho

do à situação financeira da Pre-
feitura, estes pagamentos não
poderão ser realizados agora.

Outro assunto tratado foi a
concessão de insalubridade
para servidores que atuam no
Caps, Nasf e Farmácia. De
acordo com o gerente de Re-
cursos Humanos, Paulo Sérgio
Gomes, nos próximos dias os
laudos do CAPS e NASF se-
rão concluídos pela empresa
Solução. O da Farmácia já foi
entregue ao RH. Também foi
tratado a respeito da alteração
no decreto de incentivo de pro-
dutividade e regulamentação do
pagamento do adicional de di-
fícil acesso a guardas munici-

pais. Walker pediu um estudo
até o final do ano ao secretário
de Planejamento e Gestão,
Alfredo Dias da Silveira e, tam-
bém, para verificar junto a Se-
cretaria de Segurança Pública
quais os locais de difícil aces-
so. A partir de janeiro o paga-
mento poderá ser concedido.

Por último foi abordado
sobre a questão da redução de
carga horária para 6 horas cor-
ridas para merendeiras, secre-
tário escolar e auxiliar de se-
cretaria. Um ofício foi pedido
com esta solicitação que será
tratada, posteriormente, com a
Secretaria Municipal de Educa-
ção a fim de ver sua viabilida-

de, uma vez que o decreto de
contenção de despesas vai até
31 de dezembro deste ano.

O prefeito Walker Américo
ressalta aos servidores muni-
cipais que, mesmo com a falta
de recursos pela qual passa a
Prefeitura e as dificuldades en-
frentadas, as ações em benefí-
cio da população e as obras
estão em andamento pela cida-
de. "O que está ao nosso al-
cance, estamos fazendo, e
muito deste trabalho é com o
apoio dos nossos funcionári-
os", finaliza.

Os representantes da dire-
toria do sindicato manifestaram
a importância de haver um ca-
nal de comunicação entre o Exe-
cutivo e o Sindicato. "Um fator
importante que tem havido é que
a porta para o diálogo e estamos
sendo recebidos e temos con-
seguido apresentar as propos-
tas por melhorias", observa
Rildo Domingos. Ele enfatiza
que diante da situação financei-
ra do município muitas ques-
tões ficam difíceis de serem
atendidas, mas estão sendo ne-
gociadas ponto a ponto, item a
item. "Nem tudo é da maneira
que gostaríamos, mas estamos
construindo caminhos para che-
garmos às soluções daquilo que
está sendo reivindicado de uma
forma razoável e favorável as
duas partes", completa.

Divulgação

Sindicalistas e equipe da Prefeitura formam comissão que se
reúne todo mês para tratar das reivindicações do funcionalismo

A Prefeitura de Itamogi
abriu seu novo processo se-
letivo com a disponibilização
de diversas vagas em cargos
de nível médio e superior. O
objetivo do edital nº 01/2018
é promover a admissão de 8
profissionais de nível médio
e superior, além de compor
de cadastro de reserva. As
publicações oficiais referen-
tes ao edital serão feitas pelo
Jornal do Sudoeste.

As vagas apresentadas
são para os cargos de Psicó-
logo, Agente Comunitário de
Saúde, Professor de Música,
Farmacêutico, Terape-uta
Ocupacional, Fisioterapeuta,
Fonoaudiólogo e Nutricionis-
ta. Os contratados serão re-
munerados com salários de
R$ 1.119,00 a R$ 2.488,10,
para cumprimento de cargas
horárias de 40 horas por se-
mana. A lotação será nos qua-
dros de pessoal da Secreta-
ria Municipal de Educação e
da Prefeitura Municipal.

As inscrições serão acei-
tas até o dia 22 de julho de
2018, no site da empresa
organizadora do certame, a

Apta Assessoria e Consul-
toria: www.aptarp.com.br.
Será cobrada a taxa de R$
80,00 para nível médio e de
R$ 120,00 para nível superi-
or. Os candidatos inscritos
serão selecionados por meio
de provas objetivas para to-
dos os cargos. A aplicação
das provas objetivas está pro-
gramada para o dia 26 de
agosto de 2018, em locais a
serem informados com an-
tecedência. As publicações
referentes ao certame serão
realizadas no Jornal do Su-
doeste, nos sites www.
itamogi.mg.gov.br e www.
aptarp.com.br, e afixadas no
Quadro de Avisos da Prefei-
tura.

O prazo de validade do
processo seletivo é de dois
anos, sendo permitida sua
prorrogação por mais dois
anos, a contar da data de
homologação de cada cargo.
O edital completo com mais
informações sobre o Proces-
so Seletivo Prefeitura de
Itamogi - MG - 2018 está dis-
ponível no seguinte link:
https://goo.gl/vbb19w .

Prefeitura de
Itamogi realizará
processo seletivo

com 8 vagas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
retificação do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
035/2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA
FUTURAS AQUISIÇOES DE MADEIRA SERRADA PARA O
MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO . A abertura de será dia 30
de julho de 2018, às 13:30 horas
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 20
de Abril de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal
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A Polícia Rodoviária Esta-
dual e o Corpo de Bombeiros
de São Sebastião do Paraíso
foram acionados na manhã des-
ta quinta-feira,12, para atender
a uma ocorrência de acidente
na rodovia MG-050. Segundo
as primeiras informações uma
carreta que transportava bobi-
nas galvanizadas tombou nas
proximidades do km 386 sen-
tido Paraíso – Belo Horizonte.
O motorista sofreu pequenas
escoriações, estava lúcido,
mas confuso e foi encaminha-
do para atendimento médico.

De acordo com informações
recebidas o acidente foi registra-
do por volta de 5h46. O 2º Pelo-
tão do Corpo de Bombeiros foi
acionado e encaminhou para o
local do acidente duas viaturas,
sendo uma de resgate e outra de

Carreta que transportava
bobinas tomba na MG-050

salvamento. No local foi encon-
trado em uma curva acentuada
a carreta que estava tombada la-
teralmente do lado esquerdo da
pista de rolamento.

O motorista identificado
como W.E. de 33anos foi en-

contrado do lado de fora do
veículo. Ao ser avaliado pelos
resgatistas foi constatado que
a vítima estava consciente, mas
apresentava confusão. Ele re-
clamava de dores no ombro
esquerdo e também apresenta-

va suspeita de trauma no tó-
rax. Por isso ele recebeu os
primeiros atendimentos ainda
no local e foi encaminhado para
a Santa Casa de Misericórdia,
em São Sebastião do Paraíso.

Em virtude do acidente o
trânsito ficou lento no trecho.
A Polícia Rodoviária Estadual
também compareceu ao local
para o registro da ocorrência.
O motorista teria perdido o
controle da direção segundo ele
após outro veículo não identi-
ficado ter cruzado bruscamente
a sua frente, mas também não
é descartada a possibilidade de
que ele tenha cochilado ao vo-
lante. Ele reside em São Carlos,
no interior de São Paulo e se-
guia sentido Paraíso para
Divinópolis, na região metro-
politana de Belo Horizonte.

Reprodução

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários moradores que resi-
dem à rua Laura Soares Vilas
Boas, via de ligação entre o
Parque São Francisco e o Par-
que Belvedere, procuraram o
Jornal do Sudoeste dizendo-se
preocupados e para fazer justa
reivindicação.

Conforme explicam referida
via pública é o principal elo en-
tre os dois bairros, e o fluxo de
veículos é intenso, e se tornan-
do altamente perigoso, principal-
mente para pedestres, conforme
alerta Edivaldo Silva, morador na
rua Laura Soares (Parque São
Francisco) há 18 anos.

Conforme explica, veículos
passam em alta velocidade en-
tre o Parque São Francisco e
Belvedere, e também para te-
rem acesso à BR 491. “Antes
de construírem o Belvedere a
rua era tranquila, mas agora o
movimento cresceu demais”.
Em nome dos demais morado-
res ele pede ao prefeito
Walkinho e à Secretaria muni-

Moradores pedem colocação
de obstáculos em rua que liga

Belvedere ao Parque São Francisco

cipal de Trânsito para que se-
jam construídos obstáculos a
fim de se diminuir a velocida-
de dos veículos, condutores
que não respeitam de maneira
alguma a sinalização existente
no trecho.

A qualquer momento pode-
rá acontecer acidentes que po-
dem ser evitados, atropelamen-
tos principalmente de crianças
e idosos que residem ou tran-
sitam pelo local, adverte.

Realmente moradores estão

com toda razão porque moto-
ristas têm pisado fundo nos
aceleradores principalmente
quando partem sentido Parque
Belvedere – Parque São Fran-
cisco, pois há uma subida con-
siderável.

Reprodução

Moradores e Pedestres que transitam pela Rua Laura Soares
Vilas Boas no Parque Sao Francisco Reivindicam Quebra Molas

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Esgotadas as possibilidades de notificação pessoal e postal, fica
pelo presente Edital Notificado o atual morador do imóvel público
localizado na Rua Duque de Caxias, 220F (casa dos fundos), Vila
Formosa, a proceder a partir desta publicação na sua imediata
desocupação com a entrega das chaves do cito imóvel na Gerência
de Arrecadação de Tributos Municipais sito na Praça dos Imigrantes,
100, Lagoinha no horário das 11:30hs as 17:30hs.

São Sebastião do Paraíso, 13 de julho de 2018.
Sec. Municipal de Planejamento e Gestão

PREFEITURA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG
Secretaria Municipal de Planejamento e Gestão

Praça dos Imigrantes, 100 – Lagoinha – (35) 3539-7000

Parte do reboco que envolve
o beiral da laje da Biblioteca Mu-
nicipal Professor Alencar Assis,
onde funcionou a rodoviária na
Praça João Batista Teixeira, se
soltou e caiu sobre a calçada nes-
ta sexta-feira (13/7)

A Biblioteca se localiza na
área central de São Sebastião
do Paraíso, e, ainda bem que
no momento do desprendimen-
to do reboco não passava nin-
guém, porque pelo tamanho
das placas que se soltaram po-
deria ocasionar danos irrepará-
veis a pedestres.

O prédio é antigo, foi cons-
truído na década de 50 quando
Geraldo Froes era prefeito,
passou por reformas na ges-

tão do ex-prefeito Waldir
Marcolini e mais recentemente
na gestão do ex-prefeito
Rêmolo Aloise.

Como pode se observar, o
reboco está para de despren-
der em outras partes do pré-
dio, principalmente na parte
que fica de frente para o ponto
de Táxi Central, onde o fluxo
de pedestres é intenso.

Por oportuno, fica o alerta
para a Secretaria de Obras do
município, que no prédio da
Escola Municipal Campos do
Amaral, de frente para a rua
Capitão Pádua, também está
prestes a se desprender parte
do reboco, um acabamento de
arte na parede externa.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Concorrência Pública nº 001/2018 - Processo nº
440/2018, tipo MENOR PREÇO GLOBAL. Objeto: CONTRATAÇÃO
DE PESSOA JURÍDICA DESTINADO A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
EM REFORMA GERAL DA ESCOLA MUNICIPAL FRANCISCO
DANIEL E SEUS ANEXOS, NO DISTRITO DE GUARDINHA,
CONFORME PROJETO BÁSICO; MEMORIAL DESCRITIVO,
PLANILHA ORÇAMENTÁRIA, CRONOGRAMA FÍSICO-
FINANCEIRO E “ART” ANEXOS AO PROCESSO. A abertura será dia
17 de agosto de 2018 às 09:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se a disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 11:30 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 13 de julho de 2018. Wellington
Bonacini de Carvalho – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Por João Oliveira

Bombeiros sediados em São
Sebastião do Paraíso trabalha-
ram mais de 10 horas para aju-
dar no combate ao incêndio que
aconteceu em uma subestação
da Hidrelétrica Mascarenhas de
Moraes (Peixoto), no municí-
pio de Ibirací. Homens do 2º
Pelotão de Bombeiros Militares
em Paraíso foram acionados
pelo  2ª Companhia de Bom-
beiros Militares de Passos. O

Bombeiros combatem
incêndio na Hidrelétrica

Mascarenhas de Moraes, em Ibiraci

trabalho começou na noite de
terça e terminou por volta das
7h de quarta-feira (11/7).

De acordo com informa-
ções do Corpo de Bombeiros,
no local as chamas do incên-
dio já haviam sido controladas
por bombeiros do estado de São
Paulo e por brigadistas de
Furnas, sendo que a energia
local já havia sido cortada. Bom-
beiros isolaram o local e ajuda-
ram a resfriar o transformador.
No entanto, quando os funcio-

nários da subestação foram
religar transformadores ao lado
do que pegou fogo, houve
reignição das chamas.

Com isso, foi necessário
jogar mais líquido gerador de
espuma (usado para casos de
incêndio em líquidos combus-
tíveis) para  combater as cha-
mas em 75 mil litros de óleo
mineral armazenados dentro do
equipamento. Após o controle,
foi feito monitoramento da tem-
peratura. Funcionários da

subestação foram orientados  a
não tentar religar os transfor-
madores próximos ao local, e
monitorar a temperatura até
que não houvesse perigo de
reignição das chamas. As cau-
sas do incêndio até a conclu-
são desta matéria ainda eram
desconhecidas.

A Usina Mascarenhas de
Moraes anteriormente era cha-
mada de Peixoto, está em fun-
cionamento desde 1947, dez
anos antes de Furnas.

FOTOS: Reprodução

Parte de reboco de
Biblioteca cai na área

central de Paraíso

• FOTO do FATO •
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Por João Oliveira

A agência dos Correios em
São Sebastião do Paraíso está
realizando campanha para
obtenção de recursos que serão
doados ao Hospital do Amor,
em Barretos (SP), que oferece
tratamento gratuito de crianças
e adultos com câncer e que
vivem em situação de
vulnerabilidade social.

Conforme o gerente da
agência, Emerson Geovanini,
muitas dessas crianças de
Minas Gerais, inclusive de São
Sebastião do Paraiso e Passos,
já foram acolhidas e tratadas no
Hospital do Amor. “Além da
assistência aos pacientes a
instituição de saúde também
acolhe as famílias, para que
todos fiquem juntos durante o
tratamento, num ambiente

cercado de todos os cuidados
necessários”, destaca.

O Hospital do Amor oferece
moradia, exames, remédios,
atendimento psicológico além
de outros serviços sem custo
para favorecer a recuperação
dos pacientes. “A instituição
vive de doações e nossos
clientes dos Correios podem
ser um grande parceiro nessa
ação. Um convênio com os
Correios, realizado em junho,
permite agora que as doações
sejam feitas nas agências
próprias de todo o Estado de
Minas Gerais”, completa.

DOAÇÃO
Para fazer doação, o cliente

precisa apenas procurar uma
Agência dos Correios. Doações
acima de R$16 os clientes
também levam um brinde da
Campanha Hospital do Amor.

Um dos três caminhões rou-
bados na região de Ribeirão Pre-
to e que foram recuperados pela
Polícia é associado a Associa-
ção de Assistência dos Proprie-
tários de Veículos Automores
(Aproves), de São Sebastião do
Paraíso. O caminhão pertence
a uma transportadora da cidade
e retornava vazio de uma via-
gem a São José do Rio Preto.
O delegado da Delegacia de In-
vestigações Gerais (DIG), Ale-
xandre Daur, anunciou que os
suspeitos de integrar a quadri-
lha de roubo de caminhões já
estão identificados.

A recuperação dos três ca-
minhões pela Policia Civil
ocorreu na tarde de terça-fei-
ra,10, em Ribeirão Preto. Os
veículos estavam em um
galpão no bairro Antônio
Marincek. Dois caminhões tan-
ques foram roubados no últi-
mo final de semana em um
posto de combustíveis as mar-
gens da rodovia Anhanguera,
após os assaltantes renderem
os motoristas. As vítimas fica-
ram em cativeiro em Serrana
(SP) e foram liberadas somen-
te na segunda-feira (9/7). Os
caminhoneiros disseram à po-
lícia que foram ameaçados,
mas não sofreram ferimentos.
Parte da carga de álcool, avali-
ada em R$ 130 mil, não foi

Veículo de Paraíso está entre caminhões
recuperados pela PC de Ribeirão

encontrada. Os caminhões são
de uma transportadora do Es-
tado de Pernambuco.

No mesmo lugar a Polícia
Civil de Ribeirão Preto confir-
mou ter localizado um terceiro
caminhão de São Sebastião do
Paraíso, que havia registro de
queixa de produto de roubo. O
veículo estava com placas
adulteradas. Conforme apura-
ção do Jornal do Sudoeste tra-
ta-se de um caminhão baú
Mercedes Benz Atego perten-
cente a uma transportadora da
cidade. O veículo estava com
placas clonadas.

De acordo com Joaquim
Assis de Moraes, presidente da
Associação de Assistência dos
Proprietários de Veículos

Automores de São Sebastião
do Paraíso (Aproves) o propri-
etário do caminhão é um asso-
ciado da entidade. "Felizmente
a polícia recuperou e já busca-
mos o caminhão na quarta-fei-
ra, evitando um prejuízo de
cerca de R$ 130 mil", obser-
vou. Joaquim confirmou ainda
que o veículo foi roubado ao
retornar de uma viagem a São
José do Rio Preto (SP). "O
motorista foi rendido, entre
Bebedouro e Jaboticabal ficou
retido e depois foi liberado em
um canavial na cidade de
Pintangueiras (SP)", disse. O
motorista que não teve o nome
divulgado conseguiu pedir so-
corro e comunicou o fato a
empresa sendo registrado bo-

letim de ocorrência na polícia.
INVESTIGAÇÕES

Logo no início das investi-
gações uma equipe da DIG
prendeu o dono do galpão onde
estavam os caminhões. O ho-
mem foi levado para a central
de flagrantes disse não saber
sobre quem levou os caminhões
para o galpão e não colaborou
com as investigações. Também
foi iniciado um trabalho de apu-
ração para verificar se no local
havia adulteração de combustí-
veis. Os trabalhos estão sendo
conduzidos pelo delegado Ale-
xandre Daur, que é o responsá-
vel pela ocorrência.

O delegado confirmou que
o acusado deverá responder
por receptação e adulteração de
sinalização de veículo automo-
tor. Alexandre disse que já iden-
tificou os suspeitos de integrar
a quadrilha de roubo de cami-
nhões-tanques carregados de
combustíveis. No entanto, não
foram relatados nomes e nem
detalhes para não atrapalhar o
andamento das investigações
sendo anunciado que os acu-
sados são da região de Ribei-
rão Preto (SP). "Logicamente,
se chegarmos a alguma infor-
mação sobre o roubo do cami-
nhão em São Sebastião do Pa-
raíso será passado para o dele-
gado de lá", finalizou Daur.

Veículo que teria sido roubado em
Paraíso estava com placa clonada

Caminhões roubados foram localizados
pela polícia em um galpão em Ribeirão Preto

Polícia localizou caminhões que foram roubados
e motoristas foram mantidos em cativeiros

FOTOS: Reprodução/Divulgação

A Intelli Paraíso realizou na
noite de quinta-feira,12, mais
uma partida válida pela Liga
Paulista de Futebol de Salão. O
time enfrentou o lanterna da
competição, o Hortolândia e
venceu pelo placar de 3 a1.
Com isso a equipe subiu para a
quarta colocação na tabela so-
mando agora 23 pontos e 12
partidas, enquanto o líder
Corinthians tem 28 pontos em
12 jogos.

A partida realizada na noite
de quinta-feira,12, na Arena
João Mambrini em São Sebas-
tião do Paraíso foi complemen-
tar a rodada que deveria ser
disputada no dia 28 de maio. O
jogo teve de ser adiado em vir-
tude da greve dos caminhonei-
ros que havia provocado uma
crise de abastecimento de com-
bustível. Outras partidas tam-
bém foram adiadas e
remanejadas pela organização
do campeonato a LPF.

A Intelli que nesta semana
já havia conquistado um bom
resultado na partida contra o
Corinthians, na segunda-fei-
ra,9, desta vez não vacilou di-
ante de um adversário teorica-
mente mais fraco. O time não
teve dificuldades para superar
o adversário impondo seu rit-
mo de jogo mais intenso e ca-
denciando a disputa quando já
estava com a vitória assegura-

Intelli Paraíso vence e sobe para
o 4º lugar na Liga Paulista Futsal

da. Os gols da vitória foram
assinalados por Ítalo, Gu e
Rubinho. Porto descontou para
os visitantes que seguem na
lanterna somando apenas dois
pontos em 11 jogos disputados.

Com mais esta vitória a
Intelli Paraíso subiu na tabela
de classificação e assumiu a
quarta colocação na Liga
Paulista de Futsal. O time ago-
ra soma 23 pontos ganhos,
sendo um a menos em relação
ao time campineiro Pulo do
Gato e um a mais do que a equi-
pe da AABB que jogaria ontem
à noite contra o Indaiatuba.

LIGA NACIONAL
Depois da pausa de prati-

camente um mês na disputa da
Liga Nacional de Futsal a Intelli
voltará a quadra pela competi-
ção na próxima sexta-feira, 20.
A equipe viajará para Santa
Catarina onde enfrentará o
Joinville. Nesta competição a
Intelli está na 16ª posição com
apenas sete pontos em 11 jo-
gos disputados. O time
catarinense é o líder do cam-
peonato com 28 pontos em 10
jogos.

Neste período a equipe

sediada em São Sebastião do
Paraíso teve o desfalque do
pivô Rick que acertou sua
contratação com o Levante da
Espanha. O atleta estava na
equipe desde o início deste ano
e atuou 14 vezes com a cami-
sa intelliana tendo marcado 13
gols e era um dos artilheiros da
Liga Nacional com seis gols. A
direção da equipe segue em
busca de reforços.

Denis Menezes

 No intervalo dos jogos da Liga Nacional durante
a Copa, Intelli Paraíso jogou pela Copa Paulista

Agência dos Correios
em Paraíso recebe

doações para o
Hospital do Amor
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1ª Festa do Doce e Delícias
de São Tomás de Aquino

Prefeito José Carlos com esposa Ana Maria,
Vice-prefeito Libércio com esposa Silvana

Dalmon, José Carlos, Libércio.

Os aquinenses escrevem
mais uma página de sua histó-
ria com a sua 1ª Festa do Doce
e Delícias. Reafirmam com
isso, a tradição de décadas, da
arte de fazer doces, quitandas
e queijos. Uma tradição de
famílias de São Tomás e pas-
sada de mães para filhos.
Esse foi o primeiro passo de
uma caminhada de sucesso da
"Cidade Doçura".

Os aquinenses estão orgu-
lhosos deste projeto, trabalho
de uma equipe alicerçada no
idealismo, no amor a sua terra
natal e que chega com o de-
sejo de divulgar o município no
Estado de Minas e em outros
de nosso país. A Festa veio
para ficar e com certeza fica-
rá. Parabéns a todos os envol-
vidos. Uma realização da Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, Cultura, Esporte Lazer e
Turismo. E contou com o in-
centivo da Prefeitura e Câma-
ra de Vereadores. Apoio de
Doces Resenda e Tenére.

FOTOS: Reprodução

Quitandeiros - Doceiros - Queijeiros da 1ª Festa do Doce e Delícias de São Tomás Abertura da festa
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Por João Oliveira

Após o Jornal do Sudo-
este denunciar há uma se-
mana mobilização articula-
da pelo secretário municipal
de Saúde de Passos, Carlos
Eduardo Colorado, para
buscar realocar recursos
que hoje são destinados ao
Hospital do Coração de São
Sebastião do Paraíso
(HCor) para a Santa Casa
de Passos, em ofício assi-
nado pelo provedor da San-
ta Casa passense, Vivaldo
Soares Neto, e encaminha-
do para a subsecretária de
Regulação em Saúde, Wan-
dha Karine dos Santos e ao
superintendente regional de
Saúde Passos, Luiz Carlos
Leite, a instituição definiu
por entregar a linha de cui-
dados da Dor Torácica na
Urgência e Emergência ao
HCor da Santa Casa de

Misericórdia de São Sebasti-
ão do Paraíso.

Toda a história que envol-
veu a polêmica começou com
o processo de reclassificação
dos hospitais regionais, pas-
sando a Santa Casa de Pas-
sos a ser habilitada em alguns
procedimentos cardiovascu-
lares. Recentemente, segun-
do informações, Colorado,
após reunião com secretários
de Saúde da região Passos -
Piumhi, teria ido a Belo Hori-
zonte solicitar da Secretaria de
Estado de Saúde o remaneja-
mento de cardiologia de São
Sebastião do Paraíso para
Passos. Porém, teria ficado
definido junto a Comissão
Intergestora Regional (CIR)
que não haveria, por ora,
remanejamento de recursos,
mas sim um movimento para
buscar recursos pertencentes
a ambas as instituições em
outras regiões.

Em ofício à subsecretária,

a Santa Casa de Misericórdia
de Passos explicou que está
inserida na Rede de Urgência
e Emergência, na tipologia
Polivalente, que estabelece o
acesso às três linhas de cui-
dados prioritários como AVC,
Trauma e Dor Torácica. "Para
o atendimento de dor torácica
foi necessário o credencia-
mento da cardiovascular para
dar suporte aos atendimentos.
Como na região do Polo Pas-
sos já havia sido credenciado
o serviço de São Sebastião do
Paraíso, os recursos financei-
ros para habilitação do com-
ponente cardiovascular para a
Santa Casa de Passos foram
do teto estadual, não tendo,
portanto, recurso novo do Mi-
nistério da Saúde", relatou.

Desde modo, a Santa Casa
de Passos passou a extrapolar
orçamento para execução dos
serviços que deveriam ser
atendidos em São Sebastião
do Paraíso, conforme havia

informado à reportagem o
interventor da Santa Casa de
Paraíso, Adriano Rosa do
Nascimento.

A Santa Casa de Passos
disse que foi tentado por mais
de um ano junto à SES a solu-
ção do problema e, tendo em
vista o alto custo desses aten-
dimentos sem ressarcimento e
"falta de consenso dos gesto-
res municipais para alocação
dos recursos financeiros para
abertura dos atendimentos de
emergência", decidiu abrir
mão desse atendimento que
estava sendo realizado no
município passense.

"Considerando o impacto
na sustentabilidade do hospi-
tal, bem como na responsabi-
lidade e compromisso na
integralidade da assistência; a
alta administração da Santa
Casa de Passos definiu por
entregar a linha de cuidados
da Dor Torácica na Urgência
e Emergência no prazo de 30

dias. Dessa forma, o novo flu-
xo deve ser estabelecido com
a Santa Casa de São Sebasti-
ão do Paraíso, que detém to-
das as condições estruturais e
assistenciais para o atendi-
mento", completou.

Quando tomou conheci-
mento da situação, o presiden-
te da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso foi
a Passos para acompanhar de
perto reunião que envolveu a
CIR, mas embora tenha pedi-
do, na reunião entre gestores
de saúde não lhe concederam
a palavra.

"Se é assim, daqui a pouco
posso sugerir à direção da San-
ta Casa de Paraíso que traga
o serviço de oncologia para
Paraíso? Não! O serviço de
oncologia é de Passos e a re-
ferência é lá. Não se pode em
discurso na frente das pesso-
as e autoridades avançarem
de uma forma, defendendo
que não é isso que se quer, e

nas costas articular e preju-
dicar um serviço tão impor-
tante para a região em Pa-
raíso", acrescenta Moraes.

Para o vereador, esta
ação, mais uma vez, de-
monstra que ao parar o
atendimento ao qual são
credenciados, a SC de Pas-
sos quer sufocar o atendi-
mento na Santa Casa de
Paraíso no momento que
faltam recursos, na tentati-
va de querer provar que
sem o serviço em Passos
nada vai funcionar. "É isso
que querem neste momen-
to, levar o quanto pior para
a região para serem os sal-
vadores da pátria posterior-
mente. Tanto Passos quan-
to Paraíso deveriam sentar-
se à mesa e traçar estraté-
gias para sobreviverem jun-
tas e não separadas, ao in-
vés de quererem uma pre-
judicar o serviço da outra",
completa.

Santa Casa de Passos recua
e deve redirecionar pacientes

cardiológicos para HCor em Paraíso

O anúncio da realização de
feira neste final de semana uti-
lizando instalações do Sindica-
to Rural para a venda de pro-
dutos de vestuário, chamada
“Feira do Brás e 25 de Março”
causou a indignação de comer-
ciantes paraisenses que recor-
reram com pedido de providên-
cias por parte da Associação
Comercial, Industrial, Agrope-
cuária e Serviços – Acissp.

O presidente da Acissp,
Ailton Rocha de Sillos lem-
brou não ser a primeira vez
que isto ocorre, e se anterior-
mente não havia respaldo le-
gal para que comerciantes ti-
vessem resguardados seus in-
teresses, desta vez não é o
caso, pois existe lei municipal
normatizando o assunto, inclu-
sive assegurando a comerci-
antes paraisenses, se quise-

rem, o direito de também par-
ticipar da feira.

Para conceder o alvará para
a realização da feira a prefeitu-
ra, de acordo com a lei, deve
exigir alguns documentos, que
segundo o consultor de Negó-
cios Acissp/CDL, James
Warley Pereira Ribeiro “foram
inadequadamente apresenta-
dos”.

“Analisando na Prefeitura,

junto ao seu procurador, o pro-
cesso de concessão de alvará
para realização da “Feira do
Brás e 25 de Março”, nos dias
13 a 15 de julho, verifiquei que
apesar do aparente empenho
dos servidores da Prefeitura em
exigir o cumprimento da lei, o
requerente não apresentou to-
dos os documentos e alguns
apresentados estão em
desconformidade com a lei e

mesmo assim foi concedida
autorização provisória”, relata
James.

 “Dentre os documentos
inadequadamente apresenta-
dos, encontramos numa rápi-
da e superficial pesquisa com-
provante de inscrição no CNPJ
emitido há mais de um ano,
inexistência de certidão de dé-
bito municipal, estadual e fe-
deral das empresas participan-

PM concede alvará para realização de feira
sem observar a lei, diz consultor da Acissp

tes, inexistência de declaração
de residência dos sócios da
empresa emitida pela delegacia
de polícia, Inexistência das
notas fiscais das mercadorias
etc”, salienta o consultor.

 James Warley conclui que
“além disso, a lei é clara ao
exigir que todos os documen-
tos sejam apresentados na oca-
sião do requerimento, o que
não aconteceu”.


